

Mahasiswa Akuntansi UMY Gelar IAW

BANTUL—Himpunan Mahasiswa Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) kembali menyelenggarakan *International Accounting Week* (IAW) ke-3.

Tahun ini, IAW hadir dengan tema *Tax for Sustainable Development*. Acara ini terdiri dari empat rangkaian acara. Rangkaian acara pertama ialah *Accounting Olympiad*. Kegiatan ini dapat diikuti oleh tim yang terdiri dari tiga orang dan berasal dari SMA/SMK/MA maupun mahasiswa.

Panitia IAW 2017 Woro Tiyas Pradipta dalam rilis yang diterima *Harian Jogja*, Kamis (16/2) menuturkan, *Accounting Olympiad* diadakan pada 26-27 Februari 2017 di kampus terpadu UMY.

"Pendaftaran dibuka hingga tanggal 19 Februari 2017. Biaya pendaftaran Rp150.000 untuk siswa SMA/SMK/MA dan Rp200.000 untuk mahasiswa," kata dia.

Rangkaian kedua adalah *Call For Paper* yang dapat diikuti secara individu maupun kelompok dengan anggota dua orang dan berasal dari SMA/SMK/MA maupun mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi. Peserta

dapat mendaftar dan mengirimkan karya tulisnya secara gratis hingga tanggal 12 Februari 2017. Karya tulis yang masuk akan diseleksi menjadi tujuh karya tulis terbaik di setiap kategori dan dipresentasikan pada 1 Maret 2017. Karya terpilih akan dikenakan biaya pendaftaran sebesar Rp125.000 untuk pelajar dan Rp150.000 untuk mahasiswa.

"Rangkaian ketiga adalah *Indonesian Debate Competition*, dapat diikuti oleh tim yang terdiri dari tiga orang mahasiswa dapat berasal dari semua jurusan," kata dia. Kompetisi ini diadakan di kampus terpadu UMY pada 4 Maret 2017. Peserta dapat mendaftarkan diri hingga tanggal 24 Februari 2017 dengan membayar biaya pendaftaran sebesar Rp200.000

Sebagai penutup dan puncak acara, digelar seminar internasional bertema *Tax Mobilization as A Major Source of Sustainable Development*. Seminar ini akan diselenggarakan pada 13 Maret 2017 di kampus terpadu UMY. Sejumlah akademisi dan praktisi dari dalam maupun luar negeri hadir untuk acara yang dibuka bagi umum ini. (Arif Wahyudi/*)